

Assurez-vous que tout utilisateur vulnérable (notamment enfants, personnes âgées et personnes en situation de handicap) soit supervisé par une personne disposant de toutes ses capacités physiques, mentales et sensorielles, qu'il ait reçu les instructions nécessaires pour utiliser l'appareil en toute sécurité et qu'il ait compris les dangers encourus. Les enfants ne doivent pas jouer avec l'appareil. Le montage, le nettoyage et l'entretien ne doivent pas être effectués par des enfants.

Age recommandé :

Appareils à gaz et accessoires : 15 ans

BBQ, Plancha et accessoires : 15 ans

N'utilisez que les pièces ou accessoires fournis avec le produit ou achetés auprès d'un centre de service agréé. Ne les utilisez pas pour d'autres appareils ou à d'autres fins. Utilisez le produit uniquement pour l'usage auquel il est destiné, tel qu'indiqué dans le mode d'emploi.

À n'utiliser que sur les barbecues Campingaz® compatibles.

Grilles en fil : pour cuisson sur flamme nue uniquement.

Plancha émaillée : ne pas recouvrir la surface du BBQ avec deux planchas.

Cloche : Porter des gants de protection et faire preuve de prudence lors de la manipulation d'articles chauds.

Wok : Ne pas utiliser le wok avec le couvercle fermé. Ce wok n'est pas compatible avec les barbecues 4 Series RBS.

Toujours manipuler les éléments chauds avec précaution.

Ce produit est conçu pour un usage privé ordinaire, et non pour un usage professionnel.

Make sure that vulnerable users (including children, elderly people and people with disabilities) are supervised by a person with full physical, mental and sensory capabilities, that they have been instructed for safe use of the appliance and understand the hazards involved. Children must not play with the appliance. Assembly, cleaning, and maintenance must not be carried out by children.

Recommended age:

Gas appliances and accessories: 15 years

BBQ, Plancha and accessories: 15 years

Use only the parts or accessories supplied with the product or purchased from an authorized service center. Do not use them for other devices or for other purposes. Use the product exclusively for its intended purpose, as stated in the operating instructions.

To be used only on compatible Campingaz® barbecues.

Wire grids: to be used only on open fires.

Enamelled plancha: do not cover the surface of the BBQ with two griddles.

Cloche: Wear protective gloves and use caution when handling hot items.

Wok: Do not use the wok with the lid closed. This wok is not compatible with the 4 Series RBS barbecues.

Use caution when handling hot items.

This product is designed for normal private use and is not intended for commercial purposes.